

## UKM LDK AL-Kautsar Unimal Adakan Pengkaderan Wawasan Keislaman



UKM LDK AL-Kautsar Unimal Adakan Pengkaderan Wawasan Keislaman. Fot: Ist.

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** - Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Al-Kautsar Universitas Malikussaleh menggelar kegiatan pengkaderan atau yang sering disebut dengan Wawasan Keislaman (Salam) tingkat I (satu). Kegiatan ini bertema "Regenerasi Dakwah Kampus Menuju Kemenangan", yang dilaksanakan selama dua hari Sabtu-Minggu (18-19/05/24), di Musholla Al-Kautsar, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe.

Ketua panitia, Putra Permana menjelaskan bahwa kegiatan Salam I ini merupakan kegiatan pengkaderan yang bertujuan untuk menambah pengetahuan dan pemahaman terhadap Islam yang diperuntukkan kepada kader-kader UKM LDK Al-Kautsar dan mahasiswa yang mengikuti di luar kader.

"Saya berharap semoga dari kegiatan ini, para peserta yang juga kader mempelajari tentang wawasan keislaman guna meningkatkan kualitas kader. Saya juga berterima kasih kepada seluruh jajaran panitia atas kerja kerasnya dalam mensukseskan Salam I ini," terangnya.

Ia jua menjelaskan bahwa terdapat lima materi yang disampaikan oleh pemateri. "Materi tersebut terdiri dari, integralitas Islam dalam seluruh aspek kehidupan, hakikat penciptaan manusia untuk beribadah kepada Allah SWT, kewajiban untuk menyampaikan dakwah, komitmen terhadap Islam, dan Ke-LDK-an," jelasnya.

M Yogi selaku ketua umum UKM LDK Al-Kautsar dalam sambutannya berharap kegiatan ini dapat menjadi pemantik pergerakan mahasiswa dalam menguatkan pengetahuannya terkait keislaman.

"Mudah-mudahan kegiatan Salam I ini dapat menjadi salah satu usaha untuk memabangkitkan kembali pergerakan kemahasiswaan dalam berdiskusi sehingga membangun solidaritas mahasiswa di kampus kita, serta tentunya terus meningkatkan ilmu keislamannya," ungkapnya.

Sementara itu, Lembaga Dakwah Fakultas (LDF) Al-'Adlu Fakultas Hukum menjadi koordinator dalam kegiatan ini. Rizqy Syafiurridha selaku ketua umum ormawa tersebut berharap dengan adanya kegiatan ini, terciptanya regenerasi dakwah kampus.

"Harapannya dengan kegiatan ini dapat menciptakan regenerasi kader dakwah. Kita juga harus mengetahui makna dari regenerasi tersebut, yang bukan hanya sekedar pergantian orang, namun juga mewariskan nilai-nilai, semangat, dan visi-misi ke generasi selanjutnya," pungkasnya. [fzl]

**Tanggal:** 20 May 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),